

II-2910 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. **1459/J**

1977-11-16

Anfrage

der Abgeordneten PETER, DIPL.ING.HANREICH

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik

betreffend Sanierung der Westautobahn bei Mondsee

Eines der gefährlichsten Teilstücke der Westautobahn liegt zwischen Mondsee und Thalgau, insbesondere zwischen den Autobahnkilometern 267 und 269, wo die durch Spikes verursachten Spurrinnen im Straßenbelag bereits so tief sind, daß es bei Regen öfters zu Serienunfällen durch Aquaplaning kommt. Verschärft wird die Situation noch dadurch, daß das Gelände neben dieser Gefahrenstrecke steil abschüssig bzw. bewaldet ist und bereits mehrmals ins Schleudern geratene Kraftfahrzeuge über die Leitschienen hinauskatastriert wurden.

Nach Ansicht von Fachleuten müssen noch vor einer Sanierung dieses Abschnittes dringend Sofortmaßnahmen ergriffen werden, wobei an die Verhängung einer Geschwindigkeitsbeschränkung von 80 km/h und an eine Verbesserung der Leitschienen gedacht ist.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

Anfrage:

1. Bis wann ist mit einer Sanierung des oben erwähnten Autobahnabschnittes zu rechnen ?
2. Werden angesichts der besonderen Gefährlichkeit dieses Teilstücks Sofortmaßnahmen ergriffen werden und, wenn ja, welche ?